

Mantiene tendencia alcista empleo formal (Reforma 12/03/20)

Mantiene tendencia alcista empleo formal (Reforma 12/03/20) Juan Carlos Orozco Cd. de México (12 marzo 2020).- Durante febrero, el incremento en el padrón de trabajadores registrados ante el IMSS fue de 26 mil 101 plazas respecto al mes previo, de acuerdo con cifras desestacionalizadas elaboradas por REFORMA. El aumento de puestos de trabajo de febrero fue inferior en 4 mil 32 plazas al registrado en el mismo mes de 2019. El aumento de plazas acumulado en el primer bimestre de 2020 llegó a 50 mil 044, de las cuales el 94.4 por ciento fueron puestos permanentes y sólo 5.6 por ciento eventuales. No obstante, este acumulado bimestral fue inferior a las 83 mil 531 plazas acumuladas en el mismo lapso de 2019. A tasa anual, el incremento de trabajadores registrados en el IMSS fue de 1.54 por ciento. Esto significa que en febrero de 2020 hubo 313 mil 444 plazas más que en el mismo mes de 2019. Cifras originales difundidas por el IMSS indican que el número de trabajadores registrados alcanzó la cifra de 20 millones 613 mil 536, contra 20 millones 299 mil 993 plazas del mismo mes de 2019.